

Pérou : Reflux des Grèves Syndicales, Essor des Protestations Autonomes

lundi 4 décembre 2017, par [ARCE Moisés](#) (Date de rédaction antérieure : 4 décembre 2017).

L'intensité des mobilisations au Pérou n'est pas tant tributaire du niveau d'activité économique ou du degré de violence politique, que de l'ouverture démocratique. Si la résurgence de la protestation depuis le début du millénaire reflète une repolitisation en contexte néolibéral, les nouvelles formes d'organisation, spécifiques et éphémères, sont moins en capacité que les syndicats d'hier de porter de grands objectifs de transformation sociale.

Cet article a été publié dans la publication trimestrielle Alternatives Sud : ÉTAT DES RÉSISTANCES DANS LE SUD : AMÉRIQUE LATINE, Karen Bähr Caballero (ed.)

Moisés Arce

[Abonnez-vous](#) à la Lettre de nouveautés du site et recevez chaque lundi par courriel la liste des articles parus, en français ou en anglais, dans la semaine écoulée.

P.-S.

Cetri

<https://www.cetri.be/Perou-reflux-des-greves-syndicales>